



# つばめぐみだより

令和2年9月14日(月)  
津田このみ学園

日中は日差しが厳しいですが、朝晩はだんだんと涼しくなってきました。草むらから、虫たちのかわいいコーラスが聞こえ、夏から秋へ季節の移り変わりを感じています。子ども達は園庭を元気いっぱい走ったり、体操をしたりして楽しんでいます。



## 縁日ごっこが始まりました!!

七夕会のおりがみくじ引き屋さんからスタートした縁日ごっこ。年長さんが中心となり家からゼリーやヨーグルトの容器、割りばし、食品トレーなど持ってきてくれました。ある日、Aさんが割りばしを持ってきました。焼きそばに使う割りばしだと思っていたのですが、Aさんに何に使うか聞くと、「わたあめ!」と返ってきました。そしてAさんが割りばしを持ってきたことによりわたあめも品物の一つとなり、次の日にはたくさんの子供達が割りばしを持ってきてくれました。そうして、日に日にたくさんの品物が完成しました。年長さん、あおぐみさんがそれぞれ決めたお店屋さんを担当し、あかぐみさんはお客さんです。今日は、縁日大盛況でした。子供達が縁日でどんなものを作るか、何を使って作るか話し合い、期待を持って活動してきました。友達の意見を聞き入れたり自分の思いを発信したりして、遊びが盛り上がっています。



## スッポンがやってきた

先日、あおぐみのAさんのおじいちゃんがスッポンを捕まえて園に持ってきて下さり、つばめぐみにスッポンが仲間入りしました。小さなスッポンに子ども達は興味津々! スッポンの育て方やエサについて家で調べてきたり、名前を考えてきてくれました。いくつかの名前候補の中から選ばれた名前は・・・

「すっちゃん」です。生き物の成長をまじかに見ながら、これから安全に配慮しながら大切に育てていきたいと思えます。

すっちゃんです  
よろしく!!



## ICカード クリア☆☆

月曜日から金曜日まで一週間、全員がICカードの「ぴっ!」を忘れることなくすることができました。毎日できているかの発表がある給食の時間はドキドキ。年長さんは念願のクラッカーをすることができ、全員がリストバンドを貰い大喜び。